

FRANCESES EN FUERZA DE PAZ.— Bastia, Francia, agosto 19. El Mi-nistro de Defensa de Francia, Charles Hernu y el jefe de las Fuerzas Ar-madas, general Janou Lacaze, pasan revista a los legionarios que integrarán la fuerza de paz, para supervisar la evacuación de los palestinos de Beirut. Además integran esta fuerza Estados Unidos e Italia. (UNIFAX II

Israel Aprueba el Plan de Evacuación Palestina

JERUSALEN, agosto 19 Acuerdo AP).— El Gobierno is- El voc raelí dio hoy su aprobación final a un plan para el reti-ro de los guerrilleros pa-lestinos y las fuerzas sirias de Beirut, este fin de se-mana, allanando el cami-no para poner fin al sitio de dos meses de la capital li-banesa por fuerzas is-

banesa por fuerzas israelies.
Fuentes del Gobierno dijeron que Israel entiende
por medio del delegado
presidencial norteamericano Philip C. Habib que la
Organización para la Liberación de Palestina, liberará dos prisioneros de
puerra israelies mañana y guerra israelies mañana y el retiro comenzará el sá-bado o domingo. Por su parte, el Canciller libanés Fuad Butros dijo que co-menzará mañana por la

menzara manana por la tarde. Las fuentes dijeron que el Primer Ministro Mena-chem Begin está en con-tacto con Habib, en Beirut, a través de la Embajada norteamericana en Tel-Aviv, a fin de aclarar la fe-cha de liberación y propo-ner algunos cambios "me-nores", en el texto final del

El vocero del Gabinete Dan Mérdior, dijo que la liberación de los prisioneros y el regreso de los restos de nueve soldados is-raelíes, deberá cumplirse para que pueda entonces destacarse la fuerza de paz multinacional y copaz multinacional y co-menzar con el retiro de los guerrilleros.

Luego de la aprobación

del Gabinete, Mérdior dijo que "el camino está abierto con una condición: Que antes del comienzo (del retiro) recobremos a nuestra

De los nueve cadáveres, cuatro corresponden a soldados muertos en un anterior ataque contra los gue-rrilleros al sur de Libano, en 1978. Fuentes informadas dijeron que antes del retiro Israel desea los restos de cinco soldados muertos recientemente y el lugar exacto donde fueron enterrados otros

cadáveres en Líbano. Los israelíes no se han comprometido a dejar Beirut una vez que los a-proximadamente 13,000 proximadamente 13,000 guerrilleros y tropas sirias

se retiren, pero los fun-cionarios dijeron que los israelíes dejarán la ciudad cuando crean que no hay razón para permanecer. Dijeron que el Ejército se quedará en Líbano hasta que todas las fuerzas extranjeras sean retiradas

Se estima que Habib co-menzará a elaborar un segundo acuerdo para el reti-ro simultáneo de los Ejér-

Roberto Suazo Córdova ca-lificó hoy de "dramática" la situación financiera que citos sirio e israelí, luego de finalizar el retiro de enfrenta Honduras, tras señalar que cuando "un país llega al grado del co-

El Vaticano Critica al Gobierno Sandinista

CIUDAD DEL VATI-CANO, agosto 19 (UPI).— El Vaticano, por medio de su órgano oficial Osservatore Romano, emitió hoy su más dura crítica contra el régimen sandinista de Nicaragua.

"La Iglesia y sus instituciones han pasado a ser ob-jetivos de ofensas y de jetivos de ofensas y de violencia en una nación en que la fe católica y la tra-dición están tan profunda-mente enraizadas", dijo el Diario Eclesiástico, en su primera pógina primera página. Las críticas del Vaticano

obedecieron al arresto practicado por las autoridades nicaragüenses de 81 católicos, y a noticias de que cinco sacerdotes se vieron obligados a refugiarse en la embajadas de Costa Rica y España, de Managua, tras ser amena-

Indonesia Pide Aumento a la Cuota de Café

JAKARTA, agosto 19 (AP).— Indonesia exigirá una proporción del 5,6 por ciento de la cuota mundial de exportación de café de 3,3 millones de toneladas en la trigésimo octava reunión de la Organización Internacional del Café (OIC), que debe iniciarse el 6 de septiembre, en Lon-dres, dijo hoy un dirigente de la actividad. Dharyono Kertosastro, Presidente de la Aso-

-Favor pase a la página 17.

En Cámara de E.U.

Aprobado Parcialmente Plan Ayuda a Caribe-C.A.

ayuda económica para el Caribe y Centro América, propuesto por el Presidente estadounidense. Ronald Reagan, se llevará a cabo, al menos por el momento, sólo en su primera etapa, que representa 350 millones de dólares.

Mañana, viernes, el Se-nado estudiará el plan, que ayer ya fue aprobado par-cialmente en la Cámara de Representantes (diputa-dos), que desestimaron la segunda parte del proyec-to: La apertura del Mercado norteamericano, a las exportaciones caribeñas y centroamericanas, y el impulso de las inversiones es-tadounidenses en la re-

Presidente Reagan presentó en febrero pasa-do el Plan de ayuda a la zona, con la esperanza de ponerlo cuanto antes en práctica para frenar las tensiones sociales, especialmente en El Salvador

El presupuesto extraordinario de ayuda para esa región fue incluido por el Senado y la Cámara de Re-

zados por los sandinistas.

"Dichas noticias des-piertan legitimas preocu-

paciones porque son un sintoma del prejuicio in-justo e infundado contra la Iglesia y sus institu-

Iglesia y sus institu-ciones", dijo Osservatore

Romano.
"Esperamos que preva-lezca el sentido de respon-sabilidad y que las heridas que perturban la concien-cia religiosa del pueblo sean evitadas, en una na-ción ya tan atribulada", añadió el Diario.

Romano

Dramática la Situación

Económica en Honduras

de gastos federales adi-cionales que suman 14,000 millones de dólares. Esa inclusión, junto con

otros aspectos del paquete económico, dieron origen a la posibilidad de un veto de la Casa Blanca.

la Casa Blanca.
Fuentes diplomáticas centroamericanas recogleron hoy con agrado la información sobre la "luz verde", concedida al Plan por la Cámara de Representantes, pero advirtieron que el proyecto de Reagan para el Caribe no tendrá el éxito esperado si no va acompañado de las inversiones estadounideninversiones estadounidenses, en la zona, y de la re-

ducción de impuestos a las ventas de productos cen-troamericanos y caribeños en los 50 Estados de la

en los 50 Estados de la Unión.
El Senado de Estados Unidos estudia mañana, viernes, la aprobación del gasto extraordinario de 14,200 milliones de dólares, que incluye los recursos para el Caribe y Centro América.

Una fuente diplomática dijo a la Agencia "EFE" que se harán todos los es-fuerzos necesarios, a través de un grupo de gestión, para conseguir que sean aprobados los otros aspec-

-Favor pase a la página 26.

En Estados Unidos Impactos Negativos de Nueva Ley Inmigración

WASHINGTON, agosto 19 (EFE).— A pesar que aún no entró en vigencia la Aun no entro en vigencia la Nueva Ley de Inmigración de Estados Unidos, em-plezan a observarse los primeros sintomas de la temida discriminación

pana.
Informes logrados por la
Agencia "EFE", en la Comisión Episcopal Católica, encargada de las rela-ciones con los hispanos, indican que en el Estado de Utah y en la sureña ciudad de El Paso, hubo despidos de hispanoparlantes en las últimas 48 horas.

últimas 48 horas.

La citada Comisión, que recibió denuncias en ese sentido, inició hoy, en Washington, una investigación del caso.

La aprobación en el Senado de la Nueva Ley de Inmigración ha causado esperanzas, confusión y temor entre millares de hispanos según las primeras panos, según las primeras repercusiones recogidas por esa oficina dependiente de la jerarquía católica. Bajo las nuevas disposi-

ciones, que deben de ser sancionadas aún por la Cámara de Representantes (Diputados), los inmigran-tes ilegales que hayan vivi-do en Estados Unidos desel primero de enero de 1977, podrán pasar a ser residentes permanentes, y dos años después acceder a la ciudadanía norteamericana.

En cambio, quienes hayan llegado a esta na-ción sin documentos después del primero de enero -Favor pase a la página 25.

TEGUCIGALPA, agosto lapso economico peligra su 19 (AP).— El Presidente democracia, sus institudemocracia, sus institu-ciones y sus más altos propósitos de progreso y de dignidad".

Expresó que "es necesa-rio que se comprenda a cabalidad el momento difícil que vivimos. Si hace tres o cuatro años el país disfru-taba de una relativa bonanza económica, hoy es totalmente contraria la situación"

En un mensaje transmitido por Radio y Televisión, para anunciar a más de 30.000 maestros en huelga desde el lunes que el Gobierno no podría aten-der sus peticiones de aumentos salariales, por atilitates, poi 150 millones de dólares anuales, Suazo Córdova añadió que "me obligan a... manifestarles que es en realidad dramática la situación financiera y eco-nómica por la que atrave-

-Favor pase a la página 32

TRASLADO DE HERIDOS.— Tel Aviv, agosto 19. Shabani Abdul Rahman, quien recibió heridas que lo dejaron paralizado, es uno de los primeros prisioneros sirios en ser regresado hoy a su país por los israelies

Resumen mundial Comerciantes de Centro América Interesados en "MERCOMUN"

MANAGUA, 19 agosto (ACAN-EFE).— Mañana, viernes, se iniciará en esta capital la cincuenta reunión de la Federación Cámaras de Comercio de Centro América (FECAMCO), con la asistencia de de legaciones de todos los países del Istmo.

El objetivo principal será presentar ideas para desarrollar y reestructurar el Mercado Común Centroamericano (MERCOMUN), considerado por los comerciantes del área, como una guia para el progreso de la región.

Cámara de E.U. Aprueba Reforma Fiscal de Reagan

WASHINGTON, 19 agosto (EFE).- La Cámara Representantes aprobó hoy la propuesta de la Administración Reagan para aumentar los impuestos, en tres años, por valor de 98.300 millones de dólares.

El proyecto de ley, que ahora pasará a votación del Senado, fue aprobado por 226 votos a favor contra

-Favor pase a la página 15.